

朝晩は10℃を下回る日もあり、すっかり秋らしい毎日となりました。先週からは学校のボイラーも運転を始めました。また、今まで毎日景観を楽しませてもらった、生徒達が定植したフラワーロードの花壇も、花が抜かれ整地されてしまい寂しさを感じている今日この頃です。そんな中、今回は文化の秋にふさわしい、春中生の活躍の様子をお知らせしたいと思います。

### 小中音楽発表会



10月4日（金）旭川市文化会館で行われた「旭川市小中音楽発表会」に本校代表として3年2組が出場し、やどりぎ祭合唱コンクール最優秀賞を獲得した「響き合う命」を発表してきました。



やどりぎ祭よりも大勢の観客の前でも生徒達は春中代表として、丁寧な抑揚、迫力のある歌声、美しいハーモニーで歌い上げ、会場から大きな拍手をもらっていました。発表後にホールで記念撮影をしましたが、左の写真のように、みんな達成感溢れるすばらしい笑顔でした。3年2組の皆さんお疲れ様でした！

### 旭川市中連 私の意見発表会

10月7日（月）旭川市立忠和中学校を会場に「私の意見発表会」が行われ、本校3年生が「わずかな経験をたよりに」という演題で発表しました。今、社会現象にもなっているいじめ問題の解決のために、生徒会活動を工夫し、様々な取組を実践していることを、素晴らしい表現力で主張してきました。

おかげさまで、生徒会が中心となって推進しているSKDsや夢プロジェクトといった取組は、春中生にしっかりと根付いており「いじめのない、明るく楽しい学校にしよう」という意識がどんどん高まっています。そんな活動への熱意が十分に伝わる素晴らしい弁論でした。練習時間が限られた中での意見発表でしたが、生徒にとってもかけがえのない経験となったと思います。本当にお疲れ様でした！



## 旭川市中学生英語発表大会

10月16日（水）旭川市勤労福祉会館にて「旭川市中学生英語発表大会」が行われ本校から3年生2名，2年生6名が参加し，英語の暗唱，英語スピーチを発表してきました。

結果は2年生暗唱の部（パート）で2年生3名が1位～3位をそれぞれ受賞。3年生暗唱の部（ユニット）では本校の3年生ペアが1位。英語スピーチ部門（全学年）では本校生徒が2年生ながら2位に入賞しました。日本語でも人前で発表するのは大変難しいのですが，発音やイントネーションなどに気をつけながら覚えた内容を英語で発表することは本当に大変だったと思いますが，生徒達は皆しっかりと練習の成果を発揮し，素晴らしい発表をしていました。ALTの先生が最後の講評の中で「皆素晴らしい発表でした。これを機にさらに自分たちの英語力を磨いていってください。」と話していたように，これからも英語に慣れ親しんでほしいと思います。



## 春光台地区防犯標語表彰

10月10日（木）放課後，本校美術室にて「令和6年度春光台地区防犯標語」の授賞式が行われました。

春光台市民委員会会長，中央警察署，春光台社会福祉協議会の方々が来校し，入選した生徒達1人ひとりに表彰状と副賞を手渡ししていただきました。この標語は，高台小春中，公民館，地区センター，中央警察署に張り出されていますので，お時間があればぜひ御覧ください。

